



POLYGIS auf der  **KOMCOM** 2008  
S Ü D KARLSRUHE

Am 6. und 7. Mai unterstützten wir das Messteam unseres Softwarepartners und POLYGIS-Herstellers SWBB GmbH auf der KOMCOM Süd in Karlsruhe.

Hauptzielgruppe waren Verwaltungen aus den südwestlichen Bundesländern Saarland, Rheinland-Pfalz, Baden-Württemberg und Hessen. Aber auch aus größerer Entfernung waren Besucher angereist, so freut es uns insbesondere, dass wir auch aus Bayern Gäste begrüßen durften.

Zahlreiche Gespräche mit bestehenden Kunden und neuen Interessenten am gut besuchten Messestand zu den Themen GIS, Fachschalen, Vermögenserfassung und -bewertung ließen die beiden Tage zu einem Erfolg werden!

„Bis zur nächsten Messe!“

Wo und an welchem Stand Sie uns antreffen erfahren Sie in der Rubrik „**News**“ auf unserer Homepage [www.is-rehrl.de](http://www.is-rehrl.de)